



Gobierno es severo y pide a las autoridades que se investiguen los presuntos actos de corrupción en la justicia: Ministro Enrique Gil

Bogotá, 16 de agosto de 2017. El Ministro de Justicia y del Derecho, Enrique Gil Botero, fue enfático en la posición del Gobierno Nacional de rechazar cualquier acto de corrupción que menoscabe la dignidad de la justicia. Por ello, pidió que se investiguen los hechos que involucran a exmagistrados de la Corte Suprema, dados a conocer por la Fiscalía General de la Nación.

El jefe de la cartera reconoció que el Gobierno "es consciente de la absoluta gravedad de estos hechos", por lo que rechazó con severidad cualquier acto de corrupción en la justicia.

"Frente a cualquier anomalía de quienes estén llamados a dar ejemplo, el Gobierno es severo. Por tanto, pide a las autoridades que se investigue con prontitud, que se llegue hasta las últimas consecuencias para determinar si se cometieron actos de corrupción", dijo.

Agregó que "la justicia no puede presentar mantos ni mácula alguna", pues está llamada a dar ejemplo. Además, anunció total respaldo a las autoridades para facilitar los medios que permitan llegar al fondo de las investigaciones.

"Ya hizo metástasis la corrupción. Es el momento de replantear y tomar correctivos severos desde todo punto de vista", indicó.

Finalmente, el Ministro expresó la preocupación del Gobierno por los niveles de corrupción y pidió que, una vez se establezca la realidad de lo sucedido, se impongan las sanciones pertinentes.

La declaración de Gil Botero se dio en el marco de una rueda de prensa en la Casa de Nariño en la que se presentó un balance sobre el fin de las 'Zonas Veredales' y el comienzo de la construcción de paz.

En ese escenario, el Ministro reiteró que los recursos del fondo que se creará con los bienes y activos de las Farc serán destinados únicamente para la reparación integral a las víctimas. En ningún momento, aclaró, se emplearán para financiar el centro de pensamiento de dicha colectividad.